

Rückblick Mitgliederversammlung

Am 2. November fand unter Einhaltung eines Corona-Hygiene-Konzepts die diesjährige Mitgliederversammlung des Bürgervereins statt. Es konnten 28 Mitglieder begrüßt werden, die durch ihr Kommen ihre Verbundenheit mit dem Verein auch in schwierigen Zeiten zum Ausdruck brachten.



Der 1. Vorstand Christian Zak berichtete über die Vereinsaktivitäten in den zurückliegenden Monaten, die aber Pandemie-bedingt nur in geringem Umfang stattfinden konnten. Schatzmeister Gerhard Maulbetsch präsentierte den Kassenbericht und die soliden Finanzen des Bürgervereins. Seine gewissenhafte Buchhaltung wurde von Klaus Sowoidnich, der gemeinsam mit Verena Meixner-Flaig die Kasse geprüft hatte, bestätigt. Anschließend entlasteten die anwesenden Mitglieder die Vorstandschaft.



Umfrage zu einem Wochenmarkt im Mäuerach

Ortsvorsteher Andreas Renner und die Ortsverwaltung Eutingen haben sich mit der Nahversorgung im Mäuerach auseinandergesetzt. Um die hier bestehenden Defizite auszugleichen, wurde die Idee eines Wochenmarktes auf dem Mäuerach geboren. Erste Gespräche hierzu fanden bereits mit der Stadt Pforzheim und potentiellen Marktbestückern statt. Der Bürgerverein unterstützt dieses Vorhaben aktiv. Für eine Realisierung des Projekts sind Stadt und Ortsverwaltung jedoch auf die Mithilfe der Bürgerinnen und Bürger vor Ort angewiesen. Deshalb haben unsere Vorstandsmitglieder in den vergangenen Tagen eine Broschüre mit einer Umfrage verteilt, in der die Stadt Pforzheim den Bedarf der Einwohnerschaft ermitteln will. Wesentliche Fragen darin sind, welche Produkte auf einem Mäueracher Wochenmarkt angeboten werden sollen und wann dieser stattfinden soll. Die Umfrage kann online oder papierhaft beantwortet werden. Weitere Informationen entnehmen Sie dem Flyer, den Sie in Ihrem Briefkasten vorgefunden haben. Bitte unterstützen Sie die Aktion und helfen Sie dadurch, die Lebensqualität auf dem Mäuerach noch weiter zu verbessern! Die Umfrage können Sie auch elektronisch unter

<https://www.pforzheim.de/stadt/ortsteile/eutingen/umfrage-wochenmarkt.html>

bzw. dem dazugehörigen QR-Code ausfüllen



Absage unserer Feier : „Unser Weihnachtsbaum erstrahlt“

Aufgrund der hohen Inzidenzen, der Höchststände der Neuinfektionen, dem Eintritt in die Alarmstufe und unserer Verantwortung gegenüber der Einwohnerschaft, sehen wir uns leider gezwungen, auch in diesem Jahr unsere traditionelle Weihnachtsbaumfeier am Abend des 1. Advents kurzfristig abzusagen. Wir bedauern dies sehr, zumal wir selbst schon mitten in den Vorbereitungen für die Veranstaltung waren, sehen aber im Moment keine glaubwürdige Alternative zu diesem Schritt.



Und dennoch: alle Jahr wieder...

sorgen die Vorstandsmitglieder des Bürgervereins dafür, dass im Mäuerach weihnachtlicher Glanz einzieht. Gerhard Maulbetsch, Michael Vögele und Christian Zak tauschten, bestens gepflegt von Ingeborg Maulbetsch, am Tannenbaum vor dem CVJM Gemeindezentrum defekte Lichterketten aus und brachten in schwindelerregender Höhe neue an. Dadurch werden bald 2000 energiesparende Lämpchen unseren Weihnachtsbaum zum Strahlen bringen!



Der Vorstand des Bürgervereins wünscht allen Mitgliedern und Freunden eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachtstage und ein gutes Neues Jahr 2022. Jedoch mehr als alles andere wünschen wir Ihnen und Ihren Familien Kraft und Gesundheit!



Die Nacht ist schon im Schwenden, macht euch zum Stalle auf! Ihr sollt das Heil dort finden, das aller Zeiten Lauf von Anfang an verkündet!

Jochen Klepper, EG